

## Nouvelles GeoNB News

### GeoNB Launches New Image Server

2021-10-07

The Province of New Brunswick has launched a new GeoNB Image Server. This server enables digital aerial imagery and LiDAR derived elevation surfaces to be available for viewing online or as web services.

Image server will enable users to access large collections of imagery and raster data easily and efficiently. GeoNB has published high resolution digital aerial imagery and a suite of eight provincial LiDAR derived elevation surfaces including a provincial digital elevation model.

All services are freely available from the Image Server [REST services](#) directory.



### GeoNB lance un nouveau serveur d'images

2021-10-07

Le Nouveau-Brunswick vient de lancer un nouveau serveur d'images pour GeoNB. Ce serveur met à disposition des images aériennes numériques et des surfaces d'élévation dérivées de LiDAR, qui sont consultables en ligne ou en tant que services Web.

Le serveur permet aux utilisateurs d'accéder à de grands ensembles d'images et de données raster facilement et efficacement. GeoNB a publié des images aériennes numériques en haute résolution et une série de huit modèles numériques d'élévation dérivés de LiDAR pour la province, y compris un modèle altimétrique numérique.

Tous ces services sont disponibles gratuitement à partir du serveur d'images du répertoire des [services REST](#).

